

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di paparkan di Bab pembahasan, dapat simpulan bahwa :

Proses pembelajaran menggunakan metode bernyanyi berhasil diterapkan di PAUD Rahmatul Ibtida, meskipun yang berhasil sesuai harapan hanya 2 anak, namun ke depannya anak juga ada pada tahapan baik, karena metode ini dianggap berhasil, metode bernyanyi juga tidak memberikan kegiatan pembelajaran yang membuat mereka jenuh.

Metode bernyanyi merupakan metode yang dapat diterapkan untuk menambah kosakata bahasa anak. selain menyenangkan metode bernyanyi dapat mempermudah anak mengingat, semakin banyak lagu itu diulang maka semakin banyak pula lirik atau kata yang dapat diingat oleh anak. Karena sejatinya ketika anak senantiasa diberikan stimulus secara continue, maka akan semakin banyak respon yang akan dilakukan oleh anak

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di PAUD Rahmatul Ibtida Kabupaten Pandeglang, peneliti ingin memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah
 - a. Bagi Kepala Sekolah

Penggunaan metode yang tepat dapat membantu mempercepat perkembangan belajar anak, sarana pra sarana yang menunjang sangat di perlukan anak untuk dapat mewujudkan pembelajaran yang efektif, menyenangkan dan menunjang semua aspek perkembangan anak.

- b. Guru

Guru diharapkan memiliki kreativitas yang banyak, sehingga pada saat sarana pra sarana tidak mendukung atau tidak ada, guru bisa menciptakan pembelajaran yang menarik dengan kreativitas tersebut, sehingga pembelajaran di kelas tidak monoton pada buku saja.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian yang dilakukan di PAUD Rahmatul Ibtida dengan menggunakan metode bernyanyi jauh sekali dari kata sempurna. Banyak sekali kekurangan yang ada didalam proses penelitian ini. Dari itu, untuk penelitian selanjutnya peneliti bisa memperhatikan hal-hal sebagai berikut, diantaranya, mengatur jadwal dengan sebaik mungkin, melakukan pendekatan internal dengan anak-anak sebelum melakukan proses penelitian bisa pada saat observasi pra penelitian dan mengkonsep poin-poin penting yang akan menjadi acuan pada saat penelitian berlangsung dilapangan.

